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A vereadora Paula Toppan, no uso de
suas prerrogativas parlamentares, etc;

ao    Excelentissimo    Prefoito    EVANDRO    FARIAS    MURA,    as

providencias que se fizerem necessarias junto ao Diretor do Departamento Municipal de
Transito  tl)EMUTRAN),  JOSE  DIEG0  DOS  SAI`lTOS  FARIA,  no  sentido  de  realizar
estudos visando impfantar estacionamento 45° ro entomo das seguintos vias:

>  Quadrilatero  formado  pela   Rua  Jo5o  Batista  Guimaraes,  Avonida  l\lavarro  do
Andrade, Rua 12 a a Rua Deraldo de Silva Prado, (ontomo do AME);

>  Avenida Navarro de Andrado, no trocho compreondido entre a Rua Doraldo da Silva
Prado e a Rue Urn;

>  Rua Urn, no trocho compreendido ontro a Avenida Navamo de Andrado e a Rua 14;
>  Rua 14, no trocho corriproondido pola Rua Joao Batista Guimafa®s e a Rua Doraldo

da Silva Prado;
>  Rue Doraldo da Silva Prado, no trecho compreondido ontro a Rua 14 e a Avonida

Navarro de Andrade;

JUSTIFICATIVA:

E  not6rio  o  crescimento  do  ntlmero  de  veioulos  no  munieipie,  onde  a  procure  pelos
espagos  de  estacionamento  nas  vias  pdblicas  tern  gerado  disputa  entre  os  condutores,
principalmente  em  locais  com  grande  circulaeao  de  pessoas.  Nas  proximidades  das  vias
mencionados a busca por vagas de estacionamento tern aumentado ainda mais, vez que estao
localizados diversos predios corno a Central da Sal]de, o AME e a Escola Marina de Oliveira.

Sendo assini,  buscando atender ao pedido de  populaeao sugere que estudos sejam
realizados  par parfe  do  Departarnento de  Transito visando  iniplantar estacionamento 45° ro
entorno das vias acima citadas, vez que as mesmas contomam os respectivos ptedios.  Esta
vvereadora acredita que desta forma aumentafa a quentidade de vagas e certamente promovefa
uma  maior organizagao  ro tfansito,  melhor utilizaeao  de  espaeo,  bern  como  ira trazer mais
comodidade aos motoristas.

Trata-se de uma demanda de populaqao que devefa ser incluide no oreamento vigente
cto municipio. Entretanto nao havendo a possibilidade de inclusao, a presente demanda devefa
constar das peeas oreamenfarias (Plano Plurianual - PPA, da Lei de Diretrizes Oreamenfarias
-  LOO  e  na  Lei  Ongamentaria  Anual  -  LOA)  como  forma  de  desenvolver  Politicas  Pdblicas
vvisando atender efetivamente os anseios da populaeao.

Ante o exposto e considerando que, a adoeao de tal medida contribuira com a mobilidade
urbana 6 que apresento a presente lndica¢ao, na cerfeza de prudente analise e consideraeao
pelo Poder Executivo Municipal, sempre sensivel aos interesses de Municlpio.

Sala das Sessoes Dr. Joao Alfredo do Amaral Ribeiro,
21  de novembro de 2024
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